

Schüler schenken Senioren Zeit

Gemeinschaftsschule im Seniorenheim



Schülerinnen und Schüler unterhielten die Senioren. FOTO:PS

Freisen. „Zeit schenken“ ist ein Motto, das gerade in dieser Vorweihnachtszeit oft zu hören ist, dem sich die Gemeinschaftsschule Freisen aber schon seit vielen Jahren verschrieben hat.

Alle Jahre wieder besuchen nämlich Schüler und Lehrer der GemS Freisen das Seniorenheim St. Remigius in Freisen, um die Bewohnerinnen und Bewohner mit musikalischen Beiträgen zu unterhalten. In der Vergangenheit waren es oft das Schulorchester oder verschiedene Instrumentalgruppen, die sich Zeit genommen hatten für die älteren Mitmenschen zu musizieren. In diesem Jahr sang nun erstmals die Chor-AG unter der Leitung

von Musiklehrerin Caroline Jakobs ein kleines Weihnachtskonzert mit bekannten deutschen Weihnachtsliedern.

Begleitet wurde die Gruppe von Musiklehrer Ralf-Werner Müller und Schulleiter Marc André Müller. Die Seniorinnen und Senioren nahmen das Angebot als willkommenen Abwechslung gerne an, sangen teilweise sogar freudig mit und spendeten kräftigen Applaus für die jungen Choristen der Gemeinschaftsschule. Nach dem Auftritt war schnell klar: Auch im kommenden Jahr wird die Gemeinschaftsschule Freisen sicherlich wieder Zeit schenken und zu einem Auftritt ins Seniorenheim kommen. (ps)